



ESPAÑA ALOJARÁ EL ESCUDO ANTIMISILES



FOTO: AP

España cedió a que EE.UU. despliege a partir del 2013 cuatro buques y 1100 militares en Rota (Cádiz), lo que convierte a la base en el gran eje naval para el sistema de defensa antimisiles auspiciado por la OTAN. El anuncio fue hecho en Bruselas por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, junto al secretario general de la Alianza, Anders Fogh Rasmussen, y el secretario de Defensa estadounidense, Leon Panetta. Rota había sido hasta ahora base de apoyo a la Sexta Flota estadounidense en tareas de abastecimiento de combustible, armamento y repuestos. España autorizó su uso para la agresión occidental contra Libia. (El Público.es)

NAMIBIA: HOMENAJE A HÉROES ANTICOLONIALES

El presidente de Namibia, Hifikepunye Pohamba, resaltó el legado de los patriotas de su país en ceremonia de homenaje a los asesinados por colonos alemanes durante una ola represiva contra un levantamiento anticolonial entre 1904 y 1908. Al acto asistió el líder del Parlamento angolano, António Paulo Kassoma, quien realiza una visita oficial de tres días a Namibia. El homenaje tuvo lugar en el Monumento a los Héroes Acre, luego de que llegaran la víspera al país africano, procedentes de Alemania, los cráneos de alrededor de una veintena de hijos de esa tierra, víctimas del genocidio germano. (PL)

SARAH PALIN FUERA DE LAS PRIMARIAS

Sarah Palin, estrella del movimiento ultraderechista Tea Party, anunció que no se presentará a las primarias del Partido Republicano para lograr la nominación de cara a las presidenciales de Estados Unidos, previstas para noviembre del 2012. La exgobernadora de Alaska hizo el anuncio en una carta a sus partidarios difundida por medios estadounidenses. Palin fue candidata a la vicepresidencia de Estados Unidos en las pasadas elecciones presidenciales del 2008, que marcaron la llegada de Barack Obama a la Casa Blanca. (ANSA)

HAITÍ: SENADO RATIFICA A PRIMER MINISTRO

El Senado de Haití ratificó el nombramiento de Garry Conille como primer ministro, dos semanas después de que la Cámara de Diputados hiciera lo mismo, con lo que se completa así el Gobierno del país caribeño, seis meses después de las elecciones. La cámara alta certificó la designación de Conille por 17 votos a favor, tres en contra y nueve abstenciones, entre ellas la del presidente, tal y como marca el reglamento, informa la agencia de noticias Alter Presse. Conille es la tercera propuesta del presidente haitiano, Michel Martelly para el cargo. Daniel Rouzier y Bernard Gousse, los otros dos candidatos, fueron rechazados en el trámite parlamentario. (Europa Press)

OTORGAN NOBEL DE QUÍMICA

El Premio Nobel de Química fue entregado al científico israelí Daniel Shechtman por el descubrimiento de "los cuasicristales". Aunque al enunciar sus planteamientos en 1982 padeció escepticismo y burlas por parte de la academia, en la actualidad "los cuasicristales" se producen en laboratorios. Una compañía sueca compró su resistencia con la del acero que se usa en productos que van desde hojas de afeitar hasta agujas finísimas fabricadas especialmente para la cirugía ocular, dijo la Real Academia Sueca en la fundamentación del premio. Shechtman, de 70 años, es profesor del Instituto de Tecnología de Israel en Haifa. (AP)

Consejo Ejecutivo de la UNESCO aprueba recomendación sobre membresía palestina

PARÍS, 5 de octubre.—En sesión histórica del Consejo Ejecutivo de la UNESCO celebrada hoy en París en el contexto de su 187 reunión, el órgano aprobó por mayoría una recomendación para que Palestina se convierta en miembro de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, publica Cubadebate.

Cuarenta países, de los 58 que componen el Ejecutivo, respaldaron la propuesta, promovida por los países árabes y apoyada por otras naciones del Tercer Mundo, incluida Cuba. Votaron en contra Estados Unidos, Alemania, Rumania y Letonia, y se registraron 14 abstenciones.

Basada en esta recomendación, la Conferencia General, Órgano Supremo de la UNESCO que reúne cada dos años a los representantes de sus 193 estados miembros, deberá materializar la admis-

sión de Palestina como miembro pleno de esta agencia especializada. La reunión se celebrará del 25 de octubre al 10 de noviembre.

En la explicación del voto, el representante de Cuba, Juan Antonio Fernández Palacios, expresó que la UNESCO tiene el privilegio de ser la primera organización del sistema de la ONU en abrir sus puertas a Palestina, decisión que no era una opción, sino una obligación moral. Asimismo, instó a que la decisión aprobada por este órgano rector se acate por todos los miembros sin amenazas ni chantajes financieros.

En contraste, la representante republicana en el Congreso estadounidense, Kay Granger, presidenta del subcomité que distribuye fondos con fines diplomáticos, amenazó con abogar por el corte de los aportes de su país a la UNESCO si apoya la solicitud de la Autoridad Palestina, reseña AFP.

Cousu fue víctima de plan de desinformación de Estados Unidos

MADRID, 5 de octubre.—El juez de la Audiencia Nacional española, Santiago Pedraz, dictaminó hoy que el camarógrafo José Cousu murió en Bagdad, el 8 de abril del 2003, como consecuencia de un plan orquestado por Estados Unidos para evitar que los medios de comunicación informaran sobre las acciones que sus militares pudieran hacer contra la población civil iraquí.

"Una de las misiones de la División, a la que pertenecían los procesados, era evitar que los medios de comunicación informaran sobre las operaciones militares en curso", informó Pedraz al enjuiciar por tercera vez a tres efectivos norteamericanos: el teniente coronel Philip de Camp, el capitán Philip Wolford y el sargento Thomas Gibson, informó Europa Press.

El magistrado reiteró que el tanque en el que estaban los tres militares, y que realizó el disparo contra el Hotel Pales-



Cousu fue víctima del plan norteamericano de desinformación. FOTO: AFP

tina que acabó con la vida de Cousu, "contaba con dispositivos de visión con los que se podía apreciar con total claridad a las personas que se encontraban en las ventanas y balcones y los objetos que portaban".

Estados Unidos sabía de la existencia de prensa en lugares determinados, y que no había fuerzas militares iraquíes, estableció Pedraz.

ATENAS, 5 de octubre.—Al menos cuatro personas resultaron heridas y una docena fue detenida este miércoles en el centro de Atenas, a raíz de los grandes enfrentamientos entre manifestantes y fuerzas de seguridad, en una nueva jornada de huelga general en Grecia para protestar por las medidas de austeridad adoptadas por el Gobierno.

Los agentes antidisturbios lanzaron una vez

más gases lacrimógenos contra los jóvenes en la céntrica plaza Sintagma, y luego los persiguieron por toda la plaza y las calles aledañas, informa Europa Press.

Miles de funcionarios, jubilados y estudiantes se habían congregado pacíficamente, tocando tambores y enarbolando pancartas en las que se podía leer "la deuda la deben pagar los ricos".



Miles de indignados marchan en Nueva York

NUEVA YORK, 5 de octubre.—Alrededor de 2 000 personas marcharon este miércoles aquí hacia el distrito financiero de la ciudad en el marco del movimiento Ocupa Wall Street, que comenzó hace tres semanas y se ha extendido a otras ciudades de Estados Unidos.

"¡Pongamos fin al banco central!", "cuando los ricos roban a los pobres lo llaman negocios, cuando los pobres se defienden lo llaman violencia", o "destruyamos la codicia de Wall Street antes de que ella destruya al mundo", son algunos de los lemas de la protesta contra el sistema financiero y bancario.

Los manifestantes partieron de la plaza Foley, situada junto al puente de Brooklyn y en la que se encuen-

tra el Ayuntamiento de Nueva York, hacia el parque Zucotti, devenido su "cuartel general".

Hace tres semanas eran cientos de estudiantes y ahora también participan sindicatos, activistas y otros habitantes de Nueva York.

Gremios de los colegios públicos y del transporte urbano de la Gran Manzana se sumaron al movimiento de protesta contra la inequidad corporativa y el mal reparto de la riqueza, en manos de apenas el 1 % de la población estadounidense.

Las demostraciones se extienden ahora por varias ciudades del país como Los Ángeles, Boston, Filadelfia, Seattle y Chicago. (AFP/DPA)

Siria considera histórico voto de Rusia y China en Consejo de Seguridad

NACIONES UNIDAS, 5 de octubre.—La decisión de Rusia y China de oponerse con su voto a un proyecto de resolución contra Siria en el Consejo de Seguridad de la ONU fue considerada como histórica por Buthaina Shaaban, consejera del actual Presidente de la nación árabe, informó Telesur.

"Es una jornada histórica, pues Moscú y Beijing se han colocado contra las injusticias", dijo este miércoles Shaaban a la prensa.

La Consejera del mandatario Bashar al Assad estimó que Rusia y China, al poner su voto, se han colocado del lado del pueblo sirio. En ese sentido, diferentes sectores de la población se congregaron frente a las embajadas de ambos países en Damasco para expresar su agradecimiento.

Según el embajador ruso ante la ONU, Vitali Churkin, el documento

promovido por Francia, Gran Bretaña, Alemania y Portugal, se basaba en la filosofía de confrontación y contenía un ultimátum contra el Gobierno de Damasco, agrega Ria Novosti.

Por su parte, el vocero de la Cancillería china, Ma Zhaoxu, manifestó en un comunicado que se trataba de "un bosquejo de resolución para presionar en modo ciego y amenazar con sanciones a Siria. Esto no ayudaría a mejorar la situación".

Rusia, China, India, Sudáfrica y Brasil coincidieron en recordar que las resoluciones adoptadas por el Consejo de Seguridad en marzo pasado con respecto a Libia, fueron utilizadas por la OTAN para justificar los bombardeos contra ese territorio, que continúan siete meses después de la aprobación de aquellos documentos.

Manifestación pacífica en Grecia termina con detenciones y violencia policial

"Desde que impusieron las medidas de austeridad, los funcionarios han perdido parte de su sueldo. Ha llegado el momento de que los griegos, sean del sector público o privado, luchemos, nos neguemos a agachar la cabeza para salvar al país y mostrar patriotismo. Para los trabajadores, el patriotismo es responder con acciones", dice Dimitris Kizilis, un funcionario municipal, cita Euronews.